



Promoviendo la orientación vocacional

# Feria de educación superior San Fernando College superó las expectativas

cientos de estudiantes de los diferentes establecimientos educacionales de la comuna y alrededores, visitaron recientemente la Feria de Educación Superior San Fernando College 2024, encuentro que resultó todo un éxito y que fue coordinado por el Departamento de Orientación de dicho establecimiento.

Tras el respectivo corte de cinta que daba por inaugurado el encuentro estudiantil, los visitantes pudieron informarse sobre las ofertas académicas que ofrecían las diversas instituciones como universidades, institutos profesionales, centros de formación técnica, escuelas matrices y preuniversitarios que dieron vida a esta nueva edición.

A la actividad concurrió el Venerable Maestro de la Respetable Logia Colchagua N°28, Jaime Cornejo Parraguez; junto con el presidente de la Asociación Protectora de Menores (APM), Martín Vergara Miranda; directivos APM, el Gerente Educacional de la mis-

ma entidad, Octavio García Saldaña; el Rector Antonio Rojas Heinz, el Vicerrector Sebastián Navarro Rojas, integrantes del Equipo de Gestión, entre otros.

En ese contexto, el presidente de la Asociación Protectora de Menores (APM), Martín Vergara Miranda, manifestó que "como entidad sostenedora del establecimiento, estamos muy contentos con esta iniciativa que se ha preparado con mucho cariño y esfuerzo, para que los estudiantes tengan la opción de informarse sobre la oferta académica de las diversas instituciones".

"Como comunidad educativa, queremos agradecer a cada uno de los participantes que hicieron posible la realización y el éxito de esta actividad, en la que los cientos de visitantes pudieron recibir una importante información vocacional, para elegir de la mejor manera su continuidad de estudios superiores de acuerdo a sus propios intereses", finalizó el directivo.



Los visitantes pudieron aclarar dudas y obtener una importante información acerca de la oferta académica de las diferentes instituciones que participaron.



**U. Farmacia INFORMA:**

**Estimados pacientes y funcionarios:**

Se les recuerda que el día **martes 17 de septiembre**, nuestra Farmacia Policlínico estará abierta **hasta las 12:00 hrs. (mediodía)**, por lo que solicitamos puedan retirar **hasta dos semanas antes sus recetas correspondientes a los días 16, 17, 18, 19 y 20 de septiembre.**

Por su comprensión, muchas gracias

**#SOMOSHSF**